

学校だより

八幡小学校

令和7年7月

八幡の杜



オンライン朝会講話「七夕の日」

校長 大西 博

みなさん、おはようございます。

今日は7月7日、「七夕(たなばた)」の日ですね。

七夕といえば、織姫(おりひめ)と彦星(ひこぼし)が、1年に1度だけ天の川を渡って会える日として知られています。星をもう少し詳しく説明すると、織姫(はくちょう座・デネブ)と彦星(わし座・アルタイル)は、もう一つの星、こと座・ベガと夏の夜空に大きな三角形をつくっています。夜、星を見る機会があったら、この夏の大三角をさがしてみてください。

さてお話を七夕に戻します。このお話は、中国から伝わってきた伝説ですが、日本では短冊(たんざく)に願いごとを書いて笹にかざる風習として、昔から親しまれています。みなさんの中にも、短冊に「サッカーがうまくなりたい」とか「テストで100点とれますように」とか、「家族が元気でいられますように」など、いろいろな願いを書いた人がいると思います。

この七夕の願いごとは、ただお願いするだけではなく、「こうなりたい」「こんな自分になりたい」という気持ちを、自分自身でしっかり考えるよいきっかけでもあります。



願いごとをかなえるためには、毎日少しずつ努力することが大切です。短冊に書いたその思いを、ぜひ大切にしてください。そして、毎日の生活の中で、「その夢に近づくには、今日、何ができるかな?」と考えながら過ごしてみてください。

「努力は目標から、経験は挑戦から、行動は今から」です。

みんなの願いが空に届いて、すてきな未来につながるよう、私も心から願っています。

今週も、元気に楽しく過ごしましょう!

表彰の紹介

第41回尾南地区剣道大会 小学5・6年の部 優勝 吉田剛琉（6年）
知多市バレーボール市内大会 Aクラス準優勝 V.Cセントレア女子
第9回常滑市バレーボール大会 第3位 V.Cセントレア女子
県軟式野球連盟知多市支部夏季大会 Aクラス準優勝 ブルースターズ

野外教育活動 7月2・3日(水・木)

美浜の豊かな自然の中、元気いっぱい活動できた2日間でした。暑い日が続きましたので、安全を最優先に考えて予定を変更したところもありましたが、子どもたちは話をよく聞いて、協力して進めていました。 (教頭)

